

mayoría. Lo más visto

Fecha: 29-03-2024 Visitas: 0 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Lakalle VPE: 1.000
Título: CDE analiza acciones legales contra Daniel Jadue: "Hemos percibido conductas ilícitas"

nk: https://lakalle.cl/contenido/12250/cde-analiza-acciones-legales-contra-daniel-jadue-hemos-percibido-conductas-ilici

CDE evalúa presentar acciones contra el alcalde de Recoleta en el marco de la investigación que apunta a posibles delitos en la administración de farmacias populares. 
< El presidente del Consejo de Defensa del Estado (CDE), Raúl Letelier, aseguró que el organismo está evaluando la posibilidad de presentar acciones legales contra el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC)</p>
 En conversación con CNN Chile se refirió a la investigación que lleva a cabo la Fiscalía, la cual apunta a posibles delitos de cohecho, malversación de fondos públicos, fraude al Fisco y lavado de activos. Esto en el marco de la administración de las farmacias populares. 
En ese sentido el representante del CDE señaló que habrán novedades en corto plazo.

Al ser consultado sobre la opción de intervenir en las diligencias y presentar querellas, Letelier contestó: "Lo estamos evaluando"
Con respecto a un eventual delito de cohecho, el abogado sostuvo que "hemos percibido la presencia de conductas ilícitas". 
Siguiendo en esa línea, manifestó: "Tenemos mucho más avanzado que otro tipo de casos.

Es un caso que hemos ido observando la comisión de algún tipo de figuras ilícitas, y eso permite mirar que es un caso que va a tener novedad en el corto plazo". "Estamos evaluando todo tipo de acciones que se comunicarán en su momento oportuno.

CDE analiza acciones legales contra Daniel Jadue: "Hemos percibido conductas ilícitas"

viernes, 29 de rearzo de 2024. Aueste: Lokalle.

CDE realis prevetar acciones conto el alcable de Mecania es el mayor de la inemigración que apuela a problem dellos en la actividación de familicas papaisses.

El presidonis del Corsego de Defenso del Estado (CDE). Rissi Latelier, apeginó que el organismo está evaluando la posibilidad

presente acciones legistro como el siruido los Rocciero. Decial Justico (ICC).
En comprescolor cara CARA CARA se calida a los mesestigación que Revu, el refer la Foreste, la cual aguinte o pandides decisos in calcidad.

Referencia de la material de la Caracida publica. Buesti de Primer o Sendo de melione. Designo el o mesos de la administración de las

Sameaber populares.
En ese acritist el representante del CDE seltats que liabrios rusvetados en contrigiuya. Al sen consultato sobre la apción de

interverir en las difigencias y prepentar querellas. Letelles contents "La entamas evaluando". Can respecto o un exempal delles de sobodos, el almapote santoso que "hemos precidado la presencia de canduntas litolasi".

Nazionitio se uso ilmas, viscoliniti. Tarannos manto ratio anematido que utilo fam de casco. Es un caso que herco, si altanomien la comitado de algún tipo de Tiguan. Ta fam, y esto portade natios que en un sano que ya a trese formadad en el uni 20027.

"Schamos evaluable tedo tipo de acciones que se consençado en ou monente apertura. El pintente puendo ya el Consejo aperto conseño formalmone, subor cuárso por las Rigonar", apresa:

Daja sate contents, of presidents and COP. Final Labeles, receive para presenter survivan norters Janke delicer terrer enterestants

"Culture conclus discribes ejecus accurac, forms gue ser principalities settles, no ejecience, accures para poder attiener un

Те риное именци

Un usuale de la Escuso de Comuniciones y Porodone de la Universidad Adolfo Balfag, muestra un aumonio de la polarigación de lo studisfacio como combier de los psychones.

Tan ani lenne discussio regionerales y de los quaerdos administratos salegiados di visio de la actual regionale, la fiala si Tentado, lasgi los nondese en colaciones de rispora.

Lorento sinti

Es preferible cuando ya el Consejo quiera comunicarlo formalmente, saber cuáles son las figuras", agregó. Bajo este contexto, el presidente del CDE, Raúl Letelier, recalcó para presentar acciones contra Jadue deben tener antecedentes sólidos, "Cuando nosotros decidimos ejercer acciones, tienen que ser antecedentes sólidos, no ejercemos acciones para poder obtener un resultado posible", concluyó. (www.eldinamo.cl) Te puede interesar Un estudio de la Escuela de Comunicaciones y Periodismo de la Universidad Adolfo Ibáñez, muestra un aumento de la polarización de la ciudadanía como también de los populismos. Tras una tensa discusión reglamentaria y de los acuerdos administrativos adoptados al inicio de la actual legislatura, la Sala del Senado zanjó los nombres en votaciones de